## Flüchtlingshilfe lädt zum Sommerfest ein

Haßlinghausen. Mit einem bunten Programm für Groß und Klein lädt die Flüchtlingshilfe Sprockhövel am Sonntag, 7. August, zum "Sommerfest der Nationen". Es findet von 15 bis 22 Uhr rund um das Martin-Luther-Haus, Gevelsberger Straße 3, in Haßlinghausen statt. Birgit Wilk und Hermann Prange zeigen von 15 bis 15.30 Uhr eine Tanzanimation. Danach gibt es klassische Vokalmusik und ukrainische Volkslieder, dargeboten von Lidiia Basova (Sopran) und Luis Goemans (Klavier).

Von 16 bis 17 Uhr unterhält Mojtaba Habibi mit afghanischer und persischer Popmusik, Kurdische Volksmusik mit Rûkan Aka erklingt von 17.30 bis 18.30 Uhr. Die "Silly Souls of Music" mit Silvia Gonzáles Bolivar (Vocal), Acki Löbbecke (Gitarre/Gesang) und Dirk Benner (Keyboard) präsentieren von 19 bis 22 Uhr "Best of Rock and Pop".

Parallel zu diesen Programmpunkten gibt es Ballonkünstler, einen Bewegungsparcours, ein Glücksrad, Hüpfburgen, Kinderschminken, Kreativangebote, Ponyreiten, die rollende Waldschule und das Spielmobil der Flüchtlingshilfe. Auch für Kulinarik ist gesorgt: Gegrilltes, Pommes, Börek, Pizzastücke, vegetarische Hotdogs, Kuchen, Waffeln und diverse Getränke sind im Angebot.



Ähnlich stimmungsvoll wie 2019 soll das Sommerfest auch in diesem Jahr wieder werden.

Foto: Flüchtlingshilfe Sprockhövel